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               例 会 記 録

第 1847 回例会 

平成 29 年 2 月 1 日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．卓話ゲスト：吉田彦夫さん(高岡 RC) 

  

５．月結婚記念日：得永会員(11日)、河合会員(24日) 

  

６．月誕生日：長田会員(8 日：欠席)、坂井会員(13 日)、

高瀬会員(14 日)・・・・バースディソング 

７．会長の時間：今日はゲスト卓話として横山豊介会員の

紹介で高岡 RC 会員歴 50 年会員の吉田彦夫さんにお

願いしています。後程卓話よろしくお願いします。先

週の土曜日に富山で R 財団地区補助金セミナーがあ

り、行ってきました。次年度に高岡市近郊 8RC 合同

プロジェクトとして補助金を申請する予定です。上田

ガバナー補佐さん、村谷次期ガバナー補佐さんと話が

まとまりましたので、これから申請の準備をしていき

たいと思っています。日曜日は東京に行ってきました。

全国的に冬型の予報でしたが、日本海側は雪かなと思

っていましたが、富山も晴れていたと聞きました。東

京は非常に清々しく富士山をはじめ東京タワー、スカ

イツリーもみんな見ることができました。その日はフ

ッ素の関係のむし歯予防研修会でした。初めてのコー

ディネーターを無事に務めることができホッとして

帰ってきました。研修会の参加者の中に３名のロータ

リアンがおられ、「ロータリーの友」見たよと声を掛

けていただきました。一緒にも頑張って行こうという

話も聞けたりしました。川崎から参加された FM 放

送担当の健康問題を取り上げられておられる方もロ

ータリアンで、自分が担当する３月の「水と衛生月間

にちなんで」の日に知り合いである鶴見大学予防歯科

の鶴本教授をよんで、水の関係の話の際にフッ素に関

する話もしてもらうという予定であるそうです。その

話を聞いて嬉しくなり、ロータリーも健康に関するこ

とで市民の皆さんのお役にたてればと思います。今後

更に広がって行けば良いなと思って帰ってきました。

今日から 2 月です。２月は IM と 3RC の行事があり

ますが、それが終われば河合年度に向けての準備が始

まってきます。 
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８．理事会・幹事報告：①理事会報告(ｱ)2月例会予定につ

いて再確認する。(ｲ)R 財団地区補助金セミナー参加

報告。(ｳ)3RC 合同懇親会について日程・送迎の連絡。

(ｴ)富山第 3分区 IM の日程・内容の説明。(ｵ)RC への

団体加入についての審議、会費の面を含め譲れない点

もあり継続審議とする。(ｶ)3 月 1日職場例会について、

場所・時間の再確認。②確定申告用の寄付金控除領収

書について。③2 月ロータリーレート、1$ 116 円④2

月 21 日 (火)3RC 合同例会案内。バス時間：17:00 井

波交通広場、17:10 福野産業文化会館.⑤近隣クラブの

例会変更は事務局に確認を。 

  

９．委員会報告：①出席委員会(横山幹委員長)：21 名中

16 名出席 ②月日の新年例会の精算に伴う負担金案

内、１人 10,000 円引き落とし。③職業奉仕委員会（三

角委員長）：3 月 1 日、12:30 より小矢部市の黒田化

学訪問、現地集合。④広報委員会（小西委員長）：今

月号の表紙は、今から 112 年前のロータリー創設時

のポール・ハリスを始め 4 人による初めての例会写真

の紹介ほか。 

  

１０． ニコニコＢＯＸ(桧原ＳＡＡ；9 名) 

吉田彦夫会員(高岡 RC)：①本日は、久し振りに豊介さん

に会って！②卓話謝礼をニコ BOX へ。 

山本武夫会長：吉田様、ようこそ、卓話宜しく。先週末、

富山の R 財団補助金セミナーの後、東京へ。幹さん、展

覧会招待状、有難うございます。 

得永幹事：(五七五)寒心に 感心あるが 関心や 

斎藤彰会員：先日は当家の事においていろいろお世話にな

りありがとうございました。  

河合会員：お祝い有難うございます。結婚 43 年です。奉

仕の精神を学んでいます。 

坂井会員：早退お許しください。誕生日プレゼント有難う

ございます。56 歳になります。 

高瀬会員：誕生日祝有難うございます。孫はでかなり、じ

じは歳とる、時間は順調に流れていますね。 

中島会員：よいとこ井波に例会会場が移って、丸３年にな

りました。やっぱり「よいとこ」ですね。 

太田会員：今年も早や 2 月です。雪ももう少し！ 

  

会員卓話「無題」吉田彦夫会員(高岡 RC) 

横山豊介会員(紹介者)：私の砺波中学の同級生です。戸出

出身で、地域を大事にする人です。 

吉田彦夫会員(高岡RC)：私は、高岡RCで入会 50年です。

前に GSP プログラムで、若者を台湾に連れて行ったり、

受け入れたりして、今でも繋がりがあります。台湾は、最

近は英語ですが、日本が十分通用します。皆さん、お出か

け下さい。さて、今の日本はなぜ、こんなに平和か、そし

て成長著しい国か、わかりますか？それは、日本が、神武

天皇以来、ずっと皇国が私らを支えているのです。つまり、

中国のように、違う民族が国を変え、皇帝を変えてきたよ

うなことが、日本ではなかったのです。どんなに源平や織

田豊臣徳川だといっても、天皇になり変わることがありま

せんでした。そして、天皇家が男子の系統(男の DNA 遺

伝子)をずっと守ってきたのです。世界中見ても唯一です。

男子が継続してきたカソリック教会もDNAは繋がらない

のです。日本はきちんとつなげていく、この国民性は貴重

であり、大事にしなければなりません。(補足)富山新聞社

に勤務時代に、40 歳の綿貫さんが、県議から、国会に出

ようという「男子、40 歳にして立つ」と背中を押したこ

とが思い出です。 

(会報担当) 中島 ・阿部さん(写真)・山本 


